

## 「止まったつもり」、「安全確認したつもり」 …になつていませんか？

### いつもの通り慣れた道は油断しがち

- 「一時停止」場所では、停止線直前でしっかり停止、安全確認しましょう
- 慣れてくると…停止線を過ぎて停止したり…
- 慣れてくると…スピードを落としただけで、「停止したつもり」になっている

## 午前5時 交差点 側道から車

### 国道を走行の車2台と衝突

#### 1台が対向車線へ…軽乗用車と正面衝突

#### 2台の車から火が出て、全焼

◇側道から合流する時、わき道から出る時は、「十分に余裕」を持って、安全確認◇

2022/3/10(木) 12:30

10日午前5時20分ごろ、福岡県にある交差点で、側道から入ってきた車が国道を直進していた2台の車と次々と衝突しました。そのうち1台が対向車線に飛び出して軽乗用車と正面衝突し、合わせて4台が絡む事故となりました。この事故で正面衝突した2台の車から火が出て全焼し、約50分後に消し止められました。燃えた車にけが人はなく、他の2台に乘っていた男性2人のがけがをして病院に運ばれましたが、命に別状はないということです。警察で事故の原因を詳しく調べています。

## 前からコンビニに突っ込んだ車 バックしようとして、ハンドル切りすぎて… 後ろ向きで、再び、ガラス壁に衝突 「アクセルとブレーキを踏み間違えた」

2022/3/10(木) 14:47

9日午前11時頃、岐阜県のコンビニに男性(70)の乗用車が前方からガラス壁に衝突した。その後、バックしようとしてハンドルを切りすぎ、後ろ向きにガラス壁にぶつかった。店内には女性従業員3人と客2人がいたが、けがはなく、男性も無事だった。乗用車の男性は「アクセルとブレーキを踏み間違えた」と話している。

## 午後2時 信号のない横断歩道 渡っていた高齢男性、乗用車にはねられ重体

◇信号のない横断歩道、渡って来るかもしれない、「かもしれない運転」で、事故防止◇  
◇信号のない横断歩道に…人が待ってたら、必ず止まります◇

2022/3/10(木) 12:06

9日午後2時前、島根県の県道で、信号のない横断歩道を渡っていた、近くに住む男性(91)が乗用車にはねられ、頭を強く打って重体です。車を運転していたのは、91歳の男性容疑者で、警察は現行犯逮捕しました。